

**TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP PRAKTIK JUAL BELI
PESANAN FURNITURE
(Studi Kasus Pada CV. Pitoo Furnicraft Indonesia Desa Bawu
Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Hukum Ekonomi Syariah (HES)**

Oleh :

RISDA WIDYANINGSIH

NIM : 1920210090

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

Email: syariah@iainkudus.ac.id, syariahiainkudus@gmail.com

Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Risda Widyaningsih**
NIM : **1920210090**
Fakultas : **Syariah**
Program Studi : **Hukum Ekonomi Syariah**
Judul : **Tinjauan Hukum Islam Terhadap Praktik Jual Beli Pesanan (Studi Kasus Pada CV.Pitoo Furnicraft Indonesia Desa Bawu Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 06 Desember 2022 sampai dengan 20 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 20 Juni 2023
Pembimbing,

Luqman Nurhisam, M.S.I.
NIP.198807082019031017



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
Email: syariah@iainkudus.ac.id, syariahiainkudus@gmail.com
Web: www.iainkudus.ac.id, syariah.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama / NIM : **Risda Widyaningsih/ 1920210090**

Fakultas / Prodi : **Syariah / Hukum Ekonomi Syariah**

Judul : **Tinjauan Hukum Islam Terhadap Praktik Jual Beli Pesanan Furniture (Studi Kasus Pada CV. Pitoo Furnicraft Indonesia Desa Bawu Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara)**

Telah diujikan pada **5 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I</u> NIP. 197506202005011007 Ketua / Penguji I	11-07-2023	
<u>H. Fu'ad Riyadi, Lc., M.Ag</u> NIP. 197609252006041002 Penguji II	11-07-2023	
<u>Labib Nubahai, M.Si.</u> NIP. 199205092022031004 Sekretaris / Penguji III	12-07-2023	
<u>Luqman Nurhisam, M.S.I</u> NIP. 198807082019031017 Dosen Pembimbing	12-07-2023	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	12-07-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Risda Widyaningsih NIM 1920210090 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 5 Juni 2023
Yang Menyatakan,



Risda Widyaningsih
NIM : 1920210090

MOTO

لَيْسَ عَلَيْكُمْ جُنَاحٌ أَنْ تَبْتَغُوا فَضْلًا مِّن رَّبِّكُمْ

” tidak ada dosa bagimu untuk mencari karunia
(rezeki hasil perniagaan) dari Tuhanmu”
(Q.SAI-Baqarah 198)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, sujud syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah diberikan kepada saya selama ini sehingga dapat menyelesaikan skripsi. Semoga keberhasilan ini menjadi langkah awal untuk meraih masa depan yang lebih baik. Dengan segala kerendahaan hati saya mengucapkan terima kasih kepada pihak yang terkait. Skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Orang tua saya tercinta, Ayah H. Abdul Nasirin dan Ibu Nurhayati yang selama ini selalu mendukung, mendo'akan serta meridhoi dalam menyelesaikan pendidikan sampai tahap sarjana ini. Terima kasih telah menjadi tombak kehidupan dan penyemangat dalam hidup saya.
2. Semua keluarga besar dari Ayah dan Ibu yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih atas dukungannya dalam proses penulisan skripsi ini.
3. Terima kasih kepada sahabat saya, Fatin Asyafi'atul Ummah yang menemani perjalanan dari awal masuk perkuliahan sampai sekarang, yang selalu mendukung dan memberikan semangat untuk mengerjakan skripsi ini.
4. Terima kasih kepada sahabat-sahabat KKN saya, Salsa Dwi Cahyaningrum, Iin Inayah Indrawati dan Khoirun Yanis yang selalu menghibur disaat suka dan duka.
5. Terima kasih kepada teman seperjuangan saya, Sherly Nur Salsabila dan Jauharin Nafisa Arum Sari yang telah membantu dan membersamai saat bimbingan skripsi.
6. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan program studi Hukum Ekonomi Syariah (HES-C) 2019, yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih atas kebersamaan yang tak ternilai harganya

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	... َ	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ̣/ṣ̣</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	... ِ	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	... ُ	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Madd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>'A/'a</i>	ء	<i>A/'a'</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A/'a'</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā'nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبِّ	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>'ālamiy</i>
'Ain/Hamzah dibelakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā'</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْئِي	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَلُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَلُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ		<i>Sā'ah</i>	

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur saya ucapkan kepada Allah SWT, yang telah mencurahkan segala niat dan rahmat-Nya serta ilmu dalam rangka melaksanakan segala aktifitas untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada-Nya. Shalawat dan salam kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW. Hanya karena nikmat dan kesehatan dan kesempatan dari Allah-lah penyusun dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan baik dan lancar. Banyak hal yang bertambah selain pengalaman dan ilmu namun juga menambah wawasan. Meskipun jauh dari kata kesempurnaan, namun, peneliti tetap bersyukur atas karya ini, yang membahas tentang “Tinjauan Hukum Islam Terhadap Praktik Jual Beli Pesanan Furniture”. Terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingan, karena semua yang sudah diberikan bisa menjadi ilmu yang bermanfaat dan barakah kepada diri sendiri dan orang lain. Selain itu juga memberikan bimbingan kepada kita sehingga kegiatan ini terlaksana dengan lancar. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku Rektor IAIN Kudus
2. Prof. Dr. H. Ihsan M.Ag., selaku Wakil Rektor I IAIN Kudus
3. Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum., selaku Wakil Rektor II IAIN Kudus
4. Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag.,M.Pd., selaku Wakil Rektor III IAIN Kudus
5. Prof. Dr. Any Ismayawati, SH, M.Hum., selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Kudus
6. Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H., selaku Wakil Dekan I Fakultas Syariah IAIN Kudus
7. Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum., selaku Wakil Dekan II Fakultas Syariah IAIN Kudus
8. Dr. Lina Kushidayati, SHI., MA., selaku Ketua Prodi Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah
9. Luqman Nurhisam, M.S.I. selaku Dosen Pembimbing yang selalu memberikan waktu, masukan, kritik dan saran dalam penelitian skripsi ini.
10. Seluruh dosen di Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta staf Administrasi Fakultas Syariah yang telah membantu dalam kelancaran studi selama peneliti menjadi mahasiswa yang telah mendidik dan mengajarkan ilmunya dalam pelajaran di kampus Institut Agama Islam Negeri Kudus.

11. Kepada kedua orang tua dan seluruh keluarga saya yang selalu memberikan motivasi, menasehati dan mendidik dengan penuh cinta dan kasih sayang serta keikhlasan dalam penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT selalu melindungi Ayah dan Ibu serta kebaikan lainnya di dunia maupun di akhirat.
12. Teman-temanku Fakultas, dan sahabatku yang telah berkenan mambantu dan memberikan saran serta arahan dalam penyusunan skripsi ini.
13. Semua pihak yang telah ikut membantu kesuksesan penyusunan skripsi yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Semoga segala amal kebaikan dan kerelaannya dalam membantu kegiatan penyusunan skripsi mendapatkan ridho dan balasan dari Allah SWT.

Peneliti menyadari bahwa pembuatan laporan kita masih jauh dari kata sempurna, sehingga mengharapkan kritik dan saran dari berbagai pihak agar kita dapat menjadikan sebagai pembelajaran di masa yang akan datang menjadi lebih baik lagi. Peneliti Pengberharap semoga skripsi ini menjadi manfaat bagi pembaca pada umumnya dan masyarakat kususnya. Aamiin.

Kudus, 5 Juni 2023

Penulis,

Risda Widyaningsih

NIM : 1920210090